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Groupe VM Inc, représenté par Maxime Godbout – Président, est une entreprise 

bien établie dans le domaine de l’électromécanique. Nous nous spécialisons au niveau de 

la vente et la réparation de moteurs électriques, contrôles industriels, pompes ainsi qu’en 

ventilation minière. Nous sommes établis à Malartic depuis plus de 50 ans. 

Nous nous intéressons à ce projet car nous croyons que depuis ces débuts, la mine 

Canadian Malartic a contribuée à l’essor et au développement de notre communauté. 

Selon nous, l’extension de la fosse permettra de continuer ce développement et assurera 

une certaine qualité de vie pour des années à venir. 

Ce projet influence certainement notre environnement puisque qu’il est situé très 

près de la ville. L’environnement visuel est modifié avec la présence du mur vert mais, 

outre cet aspect, nous ne constatons pas d’autres changements négatifs majeurs. Nous 

croyons que les impacts positifs apportés sur la qualité de vie sont plus grands que ceux 

sur l’environnement. Parmi ces impacts positifs, nous notons la présence d’un citoyen 

corporatif qui investit du temps ainsi que des ressources afin d’offrir aux citoyens des 

services de plus en plus de qualité et, qui contribue à l’essor économique en travaillant 

avec des partenaires locaux.  

Nous sommes d’avis que ce projet est acceptable dans le milieu car les 

changements qui seront apportés sont de faibles impacts. La déviation de la route ne 

devrait pas avoir de répercussions sur les commerces locaux puisque celle-ci se termine à 

l’entré même de la ville. Les infrastructures de Canadian Malartic sont déjà en opération 

depuis plusieurs années et les correctifs qu’il y avait à apporter pour certains  

inconvénients sont pour la plupart réglés ou encore en voie de l’être. De plus, 

l’amélioration de la performance environnementale au cours des années est digne de 

mention.  

    Nous suggérons aux dirigeants de ce projet de continuer dans la même direction 

que celle déjà entamée, soit de consulter les citoyens et de développer des partenariats 

d’affaire avec les autres citoyens corporatifs afin de poursuivre le développement de 

Malartic. La solution de déviation de la route est, selon nous, la solution qui aura le 

moins d’impact négatifs pour la population. Cette mesure ne perturbera pas l’activité 

économique de la ville, permettra de continuer les activités de la mine et permettra ainsi 

de  contribuer à l’essor de notre communauté.  
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